

2019年11月2日(土)

スペシャルサポーター AKB48グループ 柏木 由紀氏が初の肝炎ウイルス検査に挑戦!

「知って、肝炎プロジェクト×TOKYO FM」

肝炎に関する基礎知識の理解や肝炎ウイルス検査の重要性について啓発!

【肝炎ウイルス検査】



スペシャルサポーター AKB48 柏木 由紀氏が、初の肝炎ウイルス検査を受検。肝炎ウイルス検査受検の重要性を観客に呼びかけました。

【トークショー】



肝疾患診療連携拠点病院の先生方3名と柏木 由紀氏による肝炎啓発トークショーを実施。肝炎や健康にまつわるトークショーでは、群馬大学医学部附属病院 柿崎 暁先生、東京医科大学茨城医療センター 池上 正先生、武蔵野赤十字病院 板倉 潤先生が登場し、柏木 由紀氏から肝炎にまつわる質問をして頂きました。柏木 由紀氏からの質問に対し、各先生方からは肝炎に関する知識や肝炎ウイルス検査の必要性、肝炎の正しい知識と早期発見・早期治療などについて分かりやすく回答していました。

柏木由紀氏は回答に対し、とても関心を持って聞かれていました。

「健康」にまつわるトークでは、柏木 由紀氏独自の健康法が紹介されました。本人自身の健康意識の変化について話してくれました。また、健康診断の際には、肝炎ウイルス検査項目の確認や受検の大切さの呼びかけを行ってくれました。今後も肝炎に関する知識や検査の必要性について啓発活動を行っていくとのことでした。